

## Balade de l'île de la Barthelasse – à vélo

La Barthelasse, c'est la campagne à la ville. C'est un terroir agricole de 700 hectares dans la plus grande île fluviale d'Europe. Outre ce théâtre d'agriculture face au Palais des papes, l'île offre une forêt vierge en bord du Rhône abritant de nombreuses espèces d'oiseaux, une population de castors et la précieuse loutre, signe d'une nature préservée.

Cet itinéraire offre une petite aventure à vélo dans ce lieu privilégié.

Distance : Environ 14 km

Durée : 2h

Difficulté : Facile – plat. Une grande partie du trajet est en voie partagée, sur des chemins de campagne.

Cet itinéraire est la boucle n°4 sur la carte La Provence à vélo, qui répertorie tous les itinéraires balisés du Vaucluse, et que vous pouvez retrouver sur le site [www.provenceguide.com](http://www.provenceguide.com) ou à l'accueil de l'Office de tourisme.

<https://app.avizi.fr/fichiers/preview/62e7defed4409/19193-2118>

Pour plus d'information, merci de consulter les brochures ci-dessous :

### Infos pratiques

<b>Départ</b>	Avignon
<b>Typologie</b>	Revêtement dur (goudron, ciment, plancher)
<b>Durée</b>	01h30
<b>Distance</b>	14,0 km
<b>Balisage</b>	Oui